



SEADS研修生は鶴岡市内での新規就農を目指し、市内各地で実習を行っています。
鶴岡市をはじめ、全国各地から集まった研修生をあたたく御支援ください。

SEADSのホームページは
こちらのQRコードから
御覧いただけます。

JA鶴岡の施設を視察しました

7月中旬、JA鶴岡の北部青果物集出荷施設と、西郷選果場の2つの施設を視察しました。

包装や箱詰めされた作物の集荷や検品といった一連の流れを知ることによって、自分が育てた作物がどのように流通するのか学びました。

また、研修作目である枝豆の選別包装施設では、選別包装機械を間近で見ながら真剣に説明を聞きました。

一般公開講座を開催しました

SEADS校舎を会場として、有機農業、鳥獣被害対策、スマート農業の3つの一般公開講座を開催しています。

8月上旬の有機農業講座では、SEADS研修生（1年生）や市民の方々が一緒になって、有機栽培のえだまめ（だだちゃ豆）圃場の視察や座学研修を行いました。

SEADS農場 夏の野菜収穫

SEADS農場は、座学研修で得た知識を実際に試してみたり、実習先で得た技術の確認、復習を行ったりすることで研修生自身の技術向上に繋げる自学の場として設置しています。

今年度は研修作目をはじめ、研修生から希望があったすいかや種を食べるカボチャ、白なすなども栽培・収穫しました。



SEADS農場で栽培された園芸作物



説明を受ける研修生



有機えだまめ圃場を視察する研修生

受入農家での 実習の様子



上段：メロン収穫作業、下段左：桃収穫作業、下段右：枝豆脱粒作業